



Reforma judicial logra su adaptación en obra de teatro: “Súper moreno contra el Poder Judicial”

Caracterizando a los jueces con la máscara de puerco, los simpatizantes organizan asambleas para difundir la reforma al Poder Judicial

Por Octavio Vargas



La reforma al Poder Judicial se ganó su propia adaptación en el antiguo arte, dando difusión al discurso del oficialismo. A través de redes sociales, comenzó a circular la grabación de **una breve presentación** que organizan simpatizantes de Morena en el Estado de México **para informar sobre la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador** con la que busca modificar su orden y estructura.

Con la actuación de “súper moreno: defensor de la justicia municipal”, su amigo “súper morenazo”, **la organización Proyecto 21**, que según algunos medios periodísticos fue **creada en noviembre de 2021 por Ricardo Moreno Bastida**, próximo presidente municipal de Toluca.

En la obra, súper moreno culpa al jurista, caracterizado por una toga y una máscara de puerco, de que es por ello que el pueblo tiene un **retrasó en la transformación que se decidió iniciar desde hace seis años**, siguiendo los señalamientos que ha hecho López Obrador contra el organismo.